

## 滋賀県教育長からのメッセージ

れいわ　ねん　がつ　にち  
令和3年8月26日

しがけんない　こ  
滋賀県内の子どもたちへ。

さくねん　しんがた　かんせんしょう　えいきょう　いま  
昨年からの新型コロナウイルス感染症の影響は今も  
ながび　みな　しんぱい　おも　とく  
長引き、皆さんもとても心配されていることと思います。特  
さいきん　しがけん　ぜんこく　かんせんしや　ふ　なつやす  
に最近は、滋賀県や全国で感染者がとても増えており、夏休  
みの終わりを迎える中で、新学期からの学校生活に不安を  
も　ひと　おも  
持つ人もたくさんおられると思います。

みな　まな　つづ　がっこう　かんせんしょうたいさく  
皆さんが学びを続けられるように、学校では感染症対策  
をしっかりと取っています。授業や学校行事、部活動など、  
これまでと同じようにすることができますかないかもしれません  
が、学校では、皆さんの大切な学びを守ることを第一に考  
えていきます。皆さんもご協力をよろしくお願いします。

ひと　みな　ねが　じぶん　かぞく　とも  
もう一つ皆さんへお願いがあります。自分や家族、友だち  
けんこう　たいせつ　かんせんぼう　したいさく  
の健康を大切にしてください。感染防止対策はマスクの  
ちやくよう　てあら　てきど　うんどう　すいみん  
着用や手洗いだけではありません。適度に運動して、睡眠

をしっかりと取ることも大事な感染防止対策です。もし、体の調子が良くないときは、家族や先生に伝えて、無理をしないようにしてください。また、家族や友だちの体調が悪くなってしまったときは、思いやりの心を持って接してほしいと思います。

しばらくの間、皆さんには我慢をお願いすることがあると思いますが、今はみんなで力を合わせて、学校生活を送ってください。